

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Football : les Panthères plus réalistes s'imposent devant la Guinée-Bissau (3-1)

MIKOLO-MIKOLO  
Antalya/Turquie

Si, en début de match, le maigre public venu hier à "Antalyaspor Atilla Vehbi Guest stadium", pouvait se fier au classement Fifa qui favorise le Gabon (78e) au détriment de la Guinée-Bissau (116e), d'aucuns pouvaient penser à une partie entre David et Goliath.

Il n'en fut rien. Sur le terrain, l'opposition fut d'assez bonne qualité. Mais le onze national du Gabon, évoluant en 3-5-2 muable en phase défensive, fut plus réaliste et entreprenant offensivement. Les Panthères se mettent en évidence dès la première minute. Touché irrégulièrement dans la surface adverse, Boupendza bénéficie d'un penalty qu'il transforme

(6e minute). Dominateurs dans l'engagement, la possession du ballon, les Gabonais baissent le rythme. Donnant la possibilité aux adversaires d'y croire et d'égaliser par Esmuraldo sur un penalty occasionné par Amonome (41e minute).

À l'instar de la première période, Boupendza, vif et altruiste, prend à défaut l'axe défensif bissau-guinéen pour doubler la mise dès le retour des vestiaires (46e). Le rouleau compresseur des Panthères qui a connu des mutations avec Palun en défense centrale et Didier Ibrahim Ndong en latéral droit (75e), secoue le collectif adverse qui se montre néanmoins combatif mais brouillon. Incapable de prendre à défaut le bloc compact des Gabonais. Les raids se multiplient dans la défense de la Guinée-Bissau. Boupendza, irrégulièrement fauché par Prosper Mendi, tombe dans la surface adverse. Pour un coup de pied de réparation que



Photo: DRI/L'Union

**Aaron Boupendza a été le detonateur de la victoire des panthères**

transforme Meye (62e).

À la grande satisfaction des Gabonais, notamment le ministre des sports, Franck Nguema, et l'ambassadeur du Gabon en Turquie, Jean-Bernard Avouma.

Le onze du Gabon : Amonome (Mfa Mezui), Poko, Sambissa, Ebane, Palun, Watcher (Didier Ndong), Moucketou, Meye (Babicka), Boupendza, Kanga, Allevinah (Allan Do Marcolino).

## Championnat de l'Estuaire : le Sporting club Nyanga de nouveau conquérant



Photo: PSNB

**Le Sporting Club Nyanga a repris sa marche triomphale sur cette première partie de compétition**

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

APRÈS son nul (0-0) lors de la journée précédente contre le Foyer de football d'animation de Libreville (FFAL), le Sporting club Nyanga a repris ses bonnes dispositions sur le fauteuil de leader du championnat de la Ligue de football de l'Estuaire 2022-2023. Et les joueurs de Blaze Moussavou ont, en effet, dominé Talents d'or (5-2), dans le compte de la 7e journée disputée mardi à Bikelé.

Grâce à ce sixième succès de la saison, les Nynois (19 points +12) creusent à nouveau l'écart (5 points) sur leurs poursuivants immédiats que sont le TP Akwembe (14 points +6) et l'Académie club de Libreville (14 points +2). Les deux équipes

qui ont croisé le fer au même moment à Ntoum se sont séparées sur un score nul (1-1). Deux autres oppositions (Aston Villa/AS Dirembou et Littoral FC/FFAL) se sont aussi soldées par des matches nuls (1-1) au stade Idriss-Ngari.

Pour sa part, Family FC qui était en train de prendre la mesure d'Élite Foot culture (3-0) a vu la partie être arrêtée par les officiels parce que la pluie a rendu impraticable l'aire de jeu du stade de Nzenz-Ayong. La Commission d'homologation et de discipline de la LFE statuera. Tout comme pour le match Eddy Sport /Académie des Pépites d'or qui n'a pu se disputer du fait de l'arrivée hors délais de la seconde équipe citée sur la pelouse de Bikelé.

## Championnats du monde de taekwondo 2022 : échec et mat pour Anthony Obame

PSNB  
Libreville/Gabon

LA défaite inexplicable et inexplicable d'Anthony Obame, hier, face à l'anonyme Gambien Ann Alasan, sonne vraisemblablement le crépuscule de la riche carrière de l'ancien champion du monde (2013), vice-champion olympique (2012) et numéro un mondial des poids lourds (+100 kg).

Sur l'aire de jeu le numéro 2, face au jeune gambien, "Anthox" a déçu ses fans. En effet, tout au long des combats, le Gabonais, bien nerveux, n'a pas été à la hauteur des attentes. Battu 2 rounds à 1, Anthony Obame, durant les trois rounds, n'a jamais été à l'aise. Sauf lors de la deuxième manche où il s'est imposé au forceps 3-2, avant de tomber 3-5 durant l'ultime round. Quasiment sur le même



Photo: DR

**Anthony Obame n'a pas été à la hauteur de son statut.**

score que le premier (4-5). Pour son retour en terre mexicaine, le sportif "Vert-Jaune-Bleu" le plus titré de l'histoire, n'a donc pu rééditer l'exploit de Puebla, presque une décennie plus tard. Quittant la 22e édition des championnats du monde à Guadalajara au Mexique par la petite porte.

Une scène où vont tenter de faire mieux aujourd'hui Urgence Mouega Mouega (-73 kg) et Séverin Ndong Obame (-63 kg), ainsi que Lionel Warren Saizonou (-54 kg) et Aroune Moubele Ipopa (-58 kg). Les deux derniers combattants sont appelés à fermer demain la page de la participation gabonaise.